

S'INFORMER

Informier, partager, diffuser : la recherche scientifique au service de la société - démonstration !

Profiter du printemps qui est là. Réouvrir le cabanon du jardin. Sortir son établi pour construire une jolie mangeoire à oiseaux. Se faire tomber le marteau sur le petit orteil. Aller aux urgences. Aller aux urgences...Lesquelles ? Quel hôpital est le plus proche de chez moi ? Et quel est celui où les temps d'attente sont les moins longs ? Personne, du moins nous les particuliers, ne pouvons répondre à ces questions.



Et bien maintenant oui grâce à une étude menée par **Jean-Marc Macé, professeur des universités et membre du [laboratoire Lirsa du Cnam](#)** qui, en collaboration avec **Albert da Silva Pires, responsable des partenariats institutionnels chez [Geoconcept](#)**, a mis à disposition du grand public ses résultats de recherche via **un site internet dynamique et attractif** grâce auquel votre orteil malmené sera pris en charge dans les meilleurs délais, que vous habitiez à Mers-les-Bains, Marseille, ou Saint-Jean Pied-de-Port.

Diane Tribout

→ VOIR



14 avril 2020